

(для служебных отметок | service notes)

Принято

Accepted

:

№/No.

(подпись | signature)

**Приложение №3** к Соглашению об электронном документообороте между ООО ВТБ Капитал брокер и клиентами (депонентами) с использованием электронной подписи (формат ГОСТ Р34.10-2012)

**Appendix No.3** to the Agreement on electronic document flow between LLC VTB Capital Broker and clients (custody clients) with the use of electronic signature (format GOST R 34.10-2012)

Утверждено Приказом №1/02-04-2019 от 02.04.2019 г.  
редакция, действующая с 17 апреля 2019 г.

### ЗАЯВЛЕНИЕ об аннулировании Сертификата ключа проверки электронной подписи

APPLICATION for cancellation of the certificate of the electronic signature verification key

**Настоящим я,**

Hereby I,

(Фамилия, Имя, Отчество\* заявителя | applicant's last name, first name, patronymic\*)

**Организация**

Organization

(для представителей юридических лиц – краткое наименование организации | for representatives of legal entities - the short name of the organization)

**ID Клиента**

Client ID

**Электронная почта**

E-mail

прошу Удостоверяющий центр ООО ВТБ Капитал Брокер аннулировать Сертификат ключа проверки электронной подписи  
request the Certification Authority of LLC VTB Capital Broker to cancel the certificate of the electronic signature verification key

**Серийный №**

Serial No.

**Действителен с**

Valid from

(день | day)

(месяц | month)

(год | year)

по

to

(день | day)

(месяц | month)

(год | year)

**Владелец сертификата**

Owner of the Certificate

(Фамилия И.О. | name)

(подпись | signature)

(день | day)

(месяц | month)

(год | year)

<sup>1</sup> При наличии.  
If available.